



Licenciatura en enfermería



Presenta: Alondra Yoana Rodríguez González.

Docente: Edgar Giovanni Liévano Montoya.

Trabajo: Reemplazo del foro 1 (Tos ferina, difteria, tétanos, poliomielitis, escarlatina, sarampión, varicela y tuberculosis).

Materia: Patología del niño y el adolescente.

5°: Cuatrimestre.



San Cristóbal de las casas, Chiapas

Febrero 2021



Tos ferina.

Esta es una infección de las vías respiratorias, la cual es sumamente contagiosa, esta infección por lo general comienza con una tos seca se puede caracterizar por unos sonidos agudos al inhalar que parecen chillidos, también pueden presentar fiebre, ojos enrojecidos, congestión nasal.

Estos síntomas pueden empeorar, por que una mucosidad se acumulan en las vías respiratorias y por eso causan la tos incontrolable que puede causar vómitos.

Esta infección es provocada por una bacteria, que afectan a los pulmones y en los niños pueden ser muy peligrosas.

Difteria

Es la infección que afecta a las vías respiratorias altas, a la garganta y nariz, esta infección provoca una mucosa de un color blanco-grisáceo que al acumularse provocan dificultad respiratoria, también presentan fiebre y dolor, puede ser en diferentes partes del aparato respiratorio.

Es provocada por una bacteria, la cual se contagia por las gotitas, al toser, puede haber Difteria cutánea, esta se debe a una infección de una lesión en la piel. se puede prevenir mediante la vacuna.

El factor de riesgo en contraer la difteria son los niños y adultos que no tienen las vacunas, personas que viven en condiciones insaludables o hacinamiento.

Tétanos: Es una enfermedad grave provocada por una toxina de una bacteria, que suele encontrarse en el suelo, en la heces de los animales.

Esta se puede adquirir cuando tenemos una herida, abierta y no cuidamos y se infectadas por la bacteria. Se puede manifestar en un tiempo de 3 a 21 días, provoca dolor, fiebre, espasmos, irritabilidad, puede provocar la muerte y se puede prevenir mediante la vacuna.

Poliomielitis:

Es una enfermedad provocada por un virus se transmite de persona a persona.

El virus provoca lesiones a los nervios y esto causa la parálisis, dificultad para respirar, por lo general inicia con fiebre, cansancio, cefalea, vómitos, rigidez de cuello, y dolores en los miembros.

La poliomielitis puede ser paralizante y no, la paralizante no tiene cura, pero se puede prevenir por medio de la vacuna.

Escarlatina

Es una enfermedad provocada por una bacteria, se manifiesta en algunas personas que tienen faringitis estreptocócica, se conoce como fiebre escarlata, se presenta en un sarpullido rojo brillante, se presenta en cara, el cuello, el tronco, los brazos y las piernas, acompañada de dolor de garganta y fiebre alta, etc. puede prevenirse mediante una buena higiene.

Sarampión

Es una de las enfermedades más contagiosas, causada por un virus, que se contagia a través del contacto directo y de aire, este virus empieza infectando el tracto respiratorio y después al resto del nuestro organismo. Pueden presentar fiebre alta, comienza uno 10 u 12 días de aver contraído el virus, también puede presentar tos seca, ojos llorosos, rinorrea y pequeñas manchas blancas en la cara interna de las mejillas. podemos prevenir por medio de la vacuna. Los factores de padecer sarampión son no estar vacunados, tener deficiencia de vitamina A.

Varicela

La varicela es una infección causada por un virus, que comúnmente hemos padecido, provoca un salpullido similar a las ampollas con líquido en la piel con picazón. Es muy contagiosa para los que no hayan padecido la infección o los que no tengan la vacuna. La varicela se transmite sobre todo en la fase prodromica, presentan fiebre y malestar general, y erupción de la piel.

Tuberculosis

Es una enfermedad causada por una bacteria que ataca principalmente a los pulmones. Los principales síntomas que presentan es la tos severa, bajar de peso, escupir sangre, fiebre, escalofríos, sudores. Si se diagnostica a tiempo puede ser tratada y también podemos prevenir mediante una vacuna. La tuberculosis latente, es cuando tienes

la defecación, la tuberculosis activa es cuando ya presentas tos que puede durar más de tres semanas o más, como ya mencione puede aparecer sangre al toser, dolor de pecho o dolor al respirar, perdida de peso involuntaria, fatiga, fiebre, sudoración por turnos, estarlo frío, perdida de apetito.

La tuberculosis también puede afectar otras parte de nuestro organismo como los riñones, la columna vertebral o el cerebro.

Los factores de riesgo de contraer, puesto que la enfermedad es contagiosa, también que tengamos nuestro sistema inmunitario debilitado, viajar o vivir en ciertas areas, consumo de sustancias.